



Danrem 083/Bdj Dampingi Kunjungan Kerja Pangdam V/Brw di Kodim 0825 Banyuwangi

Achmad Sarjono - [BANYUWANGI.GARDAMEDIA.ID](https://www.gardamedia.id)

Jul 19, 2022 - 20:05



BANYUWANGI – Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P. beserta Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem 083 mendampingi Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc. beserta Ketua KCK PD V Brw melaksanakan Kunjungan Kerja (Kunker) di Kodim 0825/Banyuwangi, Selasa (19/07/2022).



Adapun rombongan bapak Pangdam V /Brw yang ikut berkunjung di Makodim 0825 yaitu Ny. Evy Nurcahyanto Ketua Persit Kartika Chandra Kirana PD V/Brawijaya, Kolonel Kav Valian Wicaksono, S. Sos Asintel Kasdam V/Brawijaya beserta Ibu, Kolonel Arm Wijang Rimoko Ardani Aster Dam V/Brawijaya beserta ibu.

Setibanya di Makodim 0825 Pangdam V/Brawijaya langsung disambut oleh anggota dan dilanjutkan laporan Dandim 0825/Banyuwangi Letkol Kav Eko Julianto Ramadan,M.Tr (Han) Dandim 0825 Banyuwangi dan hormat berjajar serta pemberian selendang yang diiringi oleh tari jejer gandrung.



Tidak hanya itu jajaran Forkopimda Banyuwangi juga turut menyambut kedatangan Pangdam V/Brawijaya seperti ibu Ipuk Fiestiandani, S.Pd Bupati Banyuwangi, Letkol Laut (P) Ansori, MH, M.Tr (Hanla) (Danlanal Banyuwangi, Ir. H.Mujiono, M.Si Sekda Banyuwangi, Arief Setyawan, MM Asisten I Pemkab Banyuwangi, Drs. Wawan Yadmadi, M.Si Kasatpol PP Kabupaten Banyuwangi dan SKPD Kabupaten Banyuwangi.

Dalam pengarahan Mayjen TNI Nurcahyanto, M.Sc Pangdam V/Brawijaya menyampaikan, "Saya sangat bangga sekali bisa hadir di Kodim 0825 Banyuwangi ini dan kapan lalu saat pemeriksaan mudik lebaran datang kesini mendampingi Gubernur Jatim dan baru kali ini saya bisa hadir dan bertatap muka dengan semua Prajurit," ucapnya

Untuk kegiatan TNI kedepan tetap fokus pada dengan Covid-19 dan UMKM Tugas kalian sangat mulia karena para Babinsa bertugas di wilayah teritorial yang selalu bersosialisasi dengan warganya baik urusan covid-19, PMK, Minyak Goreng, UMKM dan hasilnya bisa dirasakan langsung oleh masyarakat," tuturnya.



Mari kita laksanakan perintah Bapak Kasad untuk memanfaatkan lahan tidur untuk ditanami tanaman yang hasilnya nanti bisa dimanfaatkan oleh masyarakat yang kurang mampu yang ada disekitar kita, serta lakukan kegiatan tersebut secara loyal dan ikhlas,"ujarnya

Harapan saya agar semua prajurit selalu jaga kekompakan dan jaga keharmonisan keluarga dan hindari pelanggaran," pungkasnya. (Penrem 083/Bdj)